

Mercato

NOMINATION

Vincent Jaloux devient président de la chambre syndicale patronale de charpente, menuiserie et parquets des Bouches-du-Rhône

Diplômé d'une école de commerce, Vincent Jaloux a démarré sa carrière dans le contrôle financier chez Bouygues Construction, puis dans le marketing chez Bouygues Telecom. Après une reconversion et un CAP charpente, il a passé près de sept ans au sein de l'entreprise Asselin. Puis il a créé, il y a huit ans, sa propre entreprise (cinq salariés). Âgé de 43 ans, il succède à Maximilien Piteau à la présidence de la Chambre syndicale patronale de charpente, menuiserie, parquets (13). Durant son mandat de trois ans, il mise sur la promotion des métiers du bois, des réunions avec les adhérents pour connaître les compétences et talents de chacun, les commissions nationales de travail pour s'informer sur les solutions innovantes et les actualités normatives liées aux métiers.

